

# Rechazan víctimas de L12 acuerdo compensatorio

VIRIDIANA MARTÍNEZ

La posibilidad de que se alcanzara un acuerdo reparatorio entre víctimas del colapso de la Línea 12 del Metro y ex funcionarios del Gobierno capitalino, entre los que se encuentra Enrique Horcasitas, ex director del Proyecto Metro, quedó anulada.

Ayer, se llevó a cabo una audiencia en la que se analizaba dicha posibilidad. Previamente, el equipo legal de uno de los imputados ofreció que los ex servidores públicos, quienes llevan el proceso en libertad, ofrecieran una disculpa a manera de reparación, señaló Teófilo Benítez, abogado de 13 víctimas del siniestro ocurrido en mayo de 2021.

Esto fue rechazado por las personas afectadas, al considerar la medida como insuficiente, debido a las secuelas que prevalecen en sus vidas tras el desplome, que dejó un saldo de 26 personas fallecidas y más de 100 lesionadas.

“Ellos (los ex funcionarios) dijeron que con una disculpa es más que suficiente, fueron unos sinvergüenzas, así es que si en algún momento les pasa a sus familias algo, como en una tragedia del Metro, pues ellos se conformarán con una disculpa y con eso sería todo”, criticó el litigante.

Luego de que el acuerdo reparatorio fue rechazado, quedó abierta la etapa intermedia del proceso. El caso será resuelto a través de un juicio oral, que no podrá suspenderse.

A decir de Benítez, Horcasitas y los otros nueve ex funcionarios podrían alcan-

zar una sentencia de hasta 50 años de prisión, en caso de ser encontrados culpables.

En el juicio oral se presentarán los medios de prueba obtenidos por las investigaciones hechas por el Ministerio Público y 60 por la asesoría jurídica de las 13 víctimas.

Además de Horcasitas, se encuentran vinculados a proceso: Moisés Guerrero, director de Construcción; Juan Antonio Giral, director de Diseño de Obras Civiles, y Enrique Baker, subdirector de Estructuras e Ingeniería.

**Teófilo Benítez,**  
abogado

**Ellos dijeron que con una disculpa es más que suficiente, fueron unos sinvergüenzas, así es que si en algún momento les pasa a sus familias algo, como en una tragedia del Metro, pues ellos se conformarán con una disculpa”.**

